

Seminario de parejas

EQUIPO O NADA

Una relación exitosa funciona así

PREGUNTAS FRECUENTES SEMINARIO DE AMOR EN PAREJA EQUIPO O NADA:

- 1. ¿Qué pasa si mi pareja no quiere/puede ir? Vale la pena ir solo/a?**
¡Absolutamente! Nunca frenes tu anhelo de crecimiento en nombre de nada ni de nadie. ¡Además, no serías ni la primera ni la última persona que se convierta en luz inspiradora y transformadora para su pareja! Te recomendamos firmemente que lo hagas por ti primero, y luego por la oportunidad de ser luz guía en una relación que busca amor verdadero.
- 2. ¿Qué pasa si no tengo pareja? ¿Puedo asistir?**
El 100% de las parejas que hoy en día tambalean, lo hacen por ignorancia sobre qué es realmente el amor y cómo se lo construye. Si no tienes pareja, diríamos que estás en una posición afortunada, ya que tienes la oportunidad de llegar al encuentro del amor con otro nivel de capacitación, vs tener que "arreglar" una relación ya deteriorada. ¡Así que esperamos verte en el evento en primera fila! ¡Siempre hay un gran porcentaje de solteros en el evento!
- 3. ¿Puedo asistir solamente a uno o dos de los tres días?**
Sí, puedes. ¿Te va a servir muchísimo el contenido de sólo un día? Sí, también... pero toma en cuenta que el precio es el mismo y que el contenido está diseñado para tres días, por lo que habrá muchos links importantes entre un día y otro. Queremos que tengas claro que este evento es extremadamente valioso y determinante para tu sabiduría en pareja, así que si esto realmente es importante para ti, y quieres darle la prioridad del caso, abrirás tu agenda para los tres días y harás que suceda. ¡Es una oportunidad de ORO!
- 4. ¿El seminario incluye actividades incómodas o vergonzosas?**
No. Nuestro objetivo no es avergonzarte ni incomodarte sino CAPACITARTE. Cualquier ejercicio implementado tendrá el objetivo de reforzar y practicar lo aprendido de forma didáctica y no de forma emocional o íntima. Además, nada es obligatorio. Esto, sobre todo es una profunda capacitación.
- 5. ¿Puedo pagar con transferencia?**
Sí. Para la información de la cuenta por favor escríbenos por whatsapp a +1

305 799 2991 o haz click en el link de transferencias en la página web.

6. ¿Si pago con tarjeta, puedo diferir el pago?

La oportunidad de diferir varía según la cercanía a la fecha del evento. Por favor escríbenos por whatsapp a +1 305 799 2991 para evaluar esta opción.

7. ¿Por qué debería asistir a este seminario?

Porque si no adquieres conocimiento nuevo, poderoso y aplicable lo único que te queda es seguir improvisando como hasta ahora, lo cual te tiene donde estás. ¡Hacer lo mismo y esperar resultados distintos, es una locura! ¡Este conocimiento es fundamental y sabemos que hasta ahora no lo has recibido!

8. ¿En qué se diferencia este seminario de otros?

¡Este es una CAPACITACIÓN! Si bien la información en algunos puntos del seminario es emocionante y motivadora, nuestro objetivo no es ese. ¡Nosotros queremos EDUCARTE con conocimiento específico, técnico, profundo y aplicable para transformar tu vida de aquí en adelante! Serás guiado por 2 instructores al mismo tiempo, que no sólo van capacitando a cientos de alumnos durante años, sino que primero tuvieron que cambiar su vida y su relación. Este testimonio de vida y experiencia definitivamente te abrirán las puertas de un nuevo nivel personal y en pareja.

9. ¿El contenido es basado en la religión?

NO. No estamos inclinados a un acercamiento religioso pero sí a una constante búsqueda espiritual. Una transformación de pareja no es posible sin una transformación personal. Y una transformación personal está incompleta sin una conexión y relación espiritual. En esa medida, nuestro contenido psicológico, científico, y filosófico está sustentado también por mentores espirituales claves que iluminan nuestro camino como Jesús de Nazareth, quien está alineado con un camino de amor verdadero, restauración, perdón, victoria, y resurrección constante hacia nuevos niveles. ¿Es eso lo que quieres para tu vida?

¿Tienes preguntas adicionales?

Contáctanos con confianza por whatsapp al +1 305 799 2991

¡Estamos para ayudarte!

Andrea y Juan Andrés